
【谷田部庁舎跡地】

令和２年９月11日(金)14時～、９月12日(土)10時～

※説明会およびアンケート実施

説明会参加者：累計37人

アンケート内容：利活用モデルプランに関するアンケート

アンケート回答者：15人（回答率41％）

利活用モデルプランに関する
アンケート集計結果
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利活用モデルプラン（Plan１、Plan２）について、参加者から、
望ましい案を伺った。
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その他、自由意見

• 説明会のネーミングをもっと幅広い年齢層の集まるものに変えると、より多くの人が集まると思う。

• まだ考えるべき余地がある。旧谷田部の一部利用の施設のみでなく、町全体の利用できる施策が欲
しい。要望のみの開発は止めるべき。資金は有効活用してほしい。もう少しグローバルな思考が必
要。

• 当面プラン２で推移しながら、今後、コロナ禍における三密防止などを考慮したテント活用の避難所と
しての対応や、買物難民が増加した場合に備え、流通企業などと協議し、地域にふさわしい商業施設
の開発など考えて欲しい。区会、区長会との会議や打合せを真剣に重ねてほしい。市役所内の縦割
りの弊害をなくし、横串を入れた取組をする必要がある。

• 商業施設を造ってもカスミやイーアスと競合できるとは思わない。周囲が住宅地ではないので歩いて
買物に行くには微妙に遠い印象を受ける。

• イベント広場としての活用については市役所にプロジェクトなどをつくり、イベントの企画、特に地域活
性化との連携を意識してほしい。立案を中長期計画としてまとめてほしい。跡地がこのまま放置される
のはもったいないので、イベント企画については外部の有識者を入れてのプロジェクトも考えてほし
い。跡地利用の決定への日程がない。日程がなければ目標を決めて進めることはできない。

• 文教区としての開発も検討してほしい。担当者を明確にして、将来に向けて早急な立案、推進をお願
いしたい。
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その他、自由意見

• 駐車場は、プール跡があるので考慮しなくても良いのではないか。郵便局を移転してほしい。小学校
と共用できる温水プールが良い。この地区は谷田部小を中心とした公共施設が立地しているので、こ
れに類する機能を有する施設をプール跡地を含めて検討してほしい。商業施設の集約はみどりのへ
まかせてもいいのではないか。

• 商業施設も悪くない。まずは高エネ研南を解決しないと他の土地の利活用が決まらない。

• 難しい問題で時間はかかると思われるが、遠くない未来に実現してほしい。

• 谷田部小を大きくしてほしい。校庭が狭い、教室もプレハブで子供がかわいそう。近くに店がなくなって
いる。年を取るから駅までがだんだん遠くなっている。

• 地域から商業施設の要望が多いことは承知しているが、文教地区としての充実の要望も少なからず
あるので、検討を続けてほしい。

• 様々な市民からの意見を聞いてほしい。
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